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Глава 1

Молитва Господня

«Отче наш, сущий на небесах!», - такими 
словами Иисус начал Своё наставление о молитве. 
Ученики слушали молитву Иисуса. Они были тронуты.                        
В молитвах Иисуса чувствовалась сила и глубокая 
близость, убеждённость и радость. 

Они звучали СПОНТАННО, ЕСТЕСТВЕННО… в них 
не было ничего общего с формальной, напыщенной 
декламацией.

Хотелось бы мне знать… вселяет ли моё моление в 
сердца других жажду молитвы?

Моя мать научила меня множеству вещей, но ничто 
не оказало на меня большего влияния, чем сила и 
страстность её молитв.

Вся Библия целиком является МОЛИТВЕННИКОМ.
В ней содержатся молитвы Моисея, Давида, Исаии, 

Даниила, мытаря, умирающего разбойника и апостола 
Павла.

Вам не хватит и жизни для изучения молитв, 
надлежащих условий и порядка их проведения. А ведь 
эталон молитвы – это образец, который Иисус дал 
Своим ученикам.

Дабы пробудить любопытство читателя к серии 
«Молитва Господня», взглянем на молитву во всей 
её полноте, перед тем как сосредоточиться на 
вступительной речи. 

В молитве присутствует семь прошений: три из них 
— это прошения Господа о почтении, послушании и 
самообладании. И ТОЛЬКО ЗАТЕМ прошение о пище и 
земных благах. И, наконец, три прошения: о прощении, 
чистоте и избавлении от лукавого.

Таким образом, ИСТИННАЯ молитва смиренна. 
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Истинная молитва бескорыстна.
Истинная молитва охватывает собою весь мир.
Истинная молитва славит Бога и стремится постичь 

Божью волю.
Все местоимения должны иметь форму 

множественного числа: эгоистичная душа, возносящая 
Молитву Господню, лицемерна. 

Моё прошение о хлебе насущном охватывает даже 
жертв голода Судана и Бангладеша. 

Моё прошение о прощении охватывает даже врагов 
моих, обманувших меня.

Богословие подобной молитвы является глубоким. 
В двух словах Иисус рассказывает нам так много о 

Боге.
ОН СУЩЕСТВУЕТ… ОН ЕСТЬ ОТЕЦ… ОН НА НЕБЕСАХ… 

И ОН ЕСТЬ В КАЖДОМ ЧЕЛОВЕЧЕСКОМ СУЩЕСТВЕ. 
Обратите внимание! Иисус не даёт нам перечня 

доказательств существования Бога. 
Оспаривать Его существование – пустая трата 

времени. НАШЕ существование – доказательство ЕГО 
существования. «Небеса проповедуют славу Божью, и о 
делах рук Его вещает твердь».

Следовательно, Иисус предполагает, что каждый 
смертный знает, что Бог действительно существует. 

И Иисус даёт ИМЯ Создателю земли и небес… имя, 
полное сердечного тепла и любви – ОТЕЦ… НАШ ОТЕЦ.    
И если Он – наш Отец, значит, мы – братья… независимо от 
цвета кожи или языка, или способностей, или возраста, 
или достояния. Индеец, азиат, афроамериканец, 
европеец … все мы – сыны одного Отца и все мы – братья 
и сестры единой семьи!

«Отец» - особенное слово. Ваш отец дал Вам жизнь и 
пищу, водительство и любовь. Это истина земных отцов, 
заслуживающих своего имени. Насколько же сильна эта 
истина для Небесного Отца?
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И отец передаёт нам само своё естество… «Каков 
отец, таков и сын». Вы наследуете его генетический 
код. Его кровь течёт по Вашим венам.

Таким образом, Иисус передаёт нам такое большое 
количество знаний о Боге, произнося всего одно слово. 

Он – не обезличенная СИЛА.
Он – не далёк и непостижим.
Он – не интеллектуальный концепт или мыслительная 

конструкция человека. 
Его нельзя путать с тем, что Он создал. 
Он – НЕ ЧЕЛОВЕК НАВЕРХУ!
Он обладает личностью, он познаваем, любящ, 

отзывчив, и «как любящий отец милует сынов, так 
милует Господь боящихся Его».

Десятки проповедей заключаются в этих двух словах: 
«Наш Отец».

Они словно кричат нам о том, что все мы – семья… мы 
– не сироты… нас всех охватывают безграничные руки… 
у нас всех есть грудь, к которой можно прильнуть… 
и БЛАГОДЕТЕЛЬ, смотрящий на нас с нежностью и 
теплом.

К несчастью, мы живём в мире, где есть много отцов, 
не выполняющих своих обязательств, отцов, склонных к 
алкоголизму, отцов, жестоко обращающихся с детьми, 
отцов, покинувших семьи.

Если у Вас такой отец, я надеюсь, Вы не станете 
переносить Вашу обиду на Вашего НЕБЕСНОГО ОТЦА. 
ОТЕЦ Иисус хотел бы, чтобы мы знали, что Он любит 
нас вечной любовью и дарует благодать Своим детям.

Разумеется, Вы можете расти и жить всю свою жизнь, 
не зная своего земного отца. 

Я провёл сотни похорон и узнал, что существуют 
распавшиеся семьи, где дети в течение многих лет 
не видели своих отцов или вообще никогда с ними 
не встречались. Никаких контактов… или простой 
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рождественской открытки.
Как грустно! Отношений, которые должны быть 

сердечными, счастливыми и служить опорой… не 
существует вообще! КАК ЭТО ГРУСТНО!

Знаете ли  Вы, что  десятки  тысяч  людей  
живут  подобным  образом,  забыв  о  Небесном 
Отце? Ни  контактов… ни общения… ни дружеских 
взаимоотношений. Никаких моментов близости. 
Никаких слов любви. Никаких нежных объятий.

У меня три сына и две дочери. Если кто-нибудь из 
моих детей решит больше не общаться со мной, моё 
сердце будет разбито. И я уверен, что когда кто-нибудь 
из нас решает не впускать Бога в свою жизнь, это 
разбивает Ему сердце!

Итак, Бог есть Отец… Даритель жизни и любви… и 
всякой благодати. Наш Благодетель… наш Спаситель. 
Бог всякого милосердия и утешения. 

Именно такому Богу Иисус учил нас молиться. 
На днях я наблюдал за тем, как мой внук смотрит 

на своего маленького сынишку… и я видел радость и 
гордость в его глазах.

Дорогой друг, именно так Господь смотрит на Вас! 
И именно поэтому он жаждет услышать Вашу молитву!

Иисус наказывал произносить во время молитвы 
слова: «Наш Отец, сущий на небесах».

О том, что Он – наш Отец, свидетельствует Его 
доброта. 

О том, что Он на Небесах… свидетельствует Его 
величие.

Он царствует. Он господствует над всем. 
«Бессмертный, незримый, всезнающий Бог». 

Ангелы спешат исполнить Его приказания. Ветра и 
волны подчиняются Ему.

Бог обитает в вечности.
Небеса небес не вмещают Его.
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Небеса – престол Его, и земля – подножие ног Его.
Скот на тысяче гор – Его.
Вся земля и что наполняет её – Его.
Для Бога ничего нет невозможного.
«Молитесь же так», – сказал Иисус.
«НАШ ОТЕЦ, СУЩИЙ  НА НЕБЕСАХ».
Дверь Господа всегда открыта… все мы – желанные 

гости… ведь мы – одна семья.
Он – наш Отец… а мы – Его дети, сотворённые и 

спасённые Им… значит, ОН НЕ ОТВЕРНЁТСЯ ОТ НАС. 
Он на небесах … значит, Он господствует над всем и 

способен ниспослать нам изобилие благодати.
Солнце светит по Его велению, и те, которые верят в 

Него, не будут ни в чём испытывать нужды.
МОЛИТЕСЬ ЛИ ВЫ? Или Вы воображали, что в нашем 

доме – Вселенной - нет Господина? Нет ушей, чтобы 
услышать Вас, и рук, чтобы спасти?

Молитва – это общение с Отцом.
Молитва является связью с духовными ресурсами 

Небес. 
«Говори с Ним - слышит Он — 

  ведь встретиться могут те Духи — 
Ближе Он, чем дыханье, и ближе, 

чем ноги и руки.» 
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                                                                       Глава 2

Почитание

«Да святится имя Твое»
На прошлой неделе мы узнали от нашего Спасителя, 

как обращаться к Богу в молитве: «Отче наш, сущий на 
небесах».

Мы – одна семья. Мы с тобой братья … сестры. 
Среди нас нет сирот. Никто не может быть исключён 
из нашей семьи. И БОГ – НАШ ОТЕЦ… источник жизни 
и любви, и всякой благодати. И ОН – ОТЕЦ НЕБЕСНЫЙ, 
коронованный могуществом и величием. 

Почитаемый ангелами. Выше нас, над нами. Носитель 
всякой власти… и вместе с тем - любящий Отец.

После такого, достойного восхищения введения, 
Иисус дарует нам первое прошение любого молящегося: 
«ДА СВЯТИТСЯ ИМЯ ТВОЕ».

Другими словами:  пусть  Господь  получит  
восхваление, почитание и благоговение – уважение, 
соответствующее Ему.

«Велик Господь и достохвален», - сказал псалмист.
Обратите внимание! Это должно быть Вашим первым 

прошением всякий раз, когда Вы молитесь, если Вы 
хотите быть услышаны! «Входите во врата Его со 
славословием, во дворы Его – с хвалою».

Он не «человек наверху». Он не «беспричинная 
причина». Он - ЕДИНСТВЕННЫЙ, пред Кем ангелы и 
архангелы прикрывают свои лица… и живые существа 
не умолкают днём и ночью, восклицая: «СВЯТ, СВЯТ, 
СВЯТ, ГОСПОДЬ ВСЕДЕРЖИТЕЛЬ… ВСЯ ЗЕМЛЯ ПОЛНА 
СЛАВЫ ЕГО». 

Затем Иисус учит нас, что осознание святости, 
благоговения, почтенности нашего Бога является самым 
важным, когда бы мы ни подумали о Нём, когда бы мы 



- 11 -

ни молились.
Прежде, чем мы попросим хлеба насущного.
Прежде, чем мы попросим прощения.
Прежде, чем мы попросим избавления от лукавого… 

- «ДА СВЯТИТСЯ ИМЯ ТВОЕ».
Когда Бог провозгласил Моисею Десять Заповедей 

на горе Синай, никто не мог взойти на гору. Никто не 
мог приблизиться к ней. Даже животное.

Бог требовал почтения к Себе.
И Десять Заповедей подчеркнули это требование. 

Первые три заповеди… Да не будет у тебя других 
богов… Не делай себе кумира и никакого изображения… 
не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно… 
Всё это говорит о том, что человек должен защищать, 
уважать и почитать Бога в соответствии с Его 
положением.

Бог – не Ваш приятель.
Бог – не Ваш подручный.
ОН – ВСЕДЕРЖИТЕЛЬ ВЕЧНО ЖИВУЩИЙ.
Итак, что же означает почитание Имени Бога? Если 

мы действительно хотим восхвалить Его имя, что 
мы должны делать? Возможно ли, что многие, кто 
исповедует любовь к Господу, становятся главными 
нарушителями, когда дело касается упоминания 
святого Имени Господа? … как будто они славословят 
посыльного, главной работой которого является забота 
о нашем багаже.

Апостол Павел в Послании к Римлянам приводит 
историю отпадения человека от Бога. Он пишет, что 
люди не желали сохранять в своих сердцах знание 
Бога, становясь неблагодарными и порочными.

«Но как они, познав Бога, не прославили Его, как 
Бога, и не возблагодарили». Римлянам 1:21

Оглянитесь вокруг! Прославляют ли россияне, как 
единая нация, Бога?
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Взгляните на высокорейтинговые телевизионные 
шоу. Восхваляют ли комедианты и актёры Его, как 
подобает Богу? Почитайте письма к редакторам. 
Почитайте романы - бестселлеры. Прислушайтесь к 
речи случайного прохожего, застигнутого врасплох. 
Присмотритесь к кассовым фильмам. Почитайте слова 
недавно вышедших популярных песен.

Пытается ли наше общество чтить Имя Бога? Есть ли 
какие-либо опасения, что Бог оставил наше поколение? 
Задумайтесь всерьёз!

Большинство из нас превратились в богохульников.
В Библии говорится, что если мы чтим Бога, он чтит 

нас. Если мы отвергаем Бога, Он отвергнет нас.
Итак, Иисус учит молиться: «ДА СВЯТИТСЯ ИМЯ 

ТВОЕ» … прежде чем мы обратимся с каким бы то ни 
было прошением в молитве. Если мы не почитаем Бога, 
как Бога, нам следует прервать молитву и отправиться 
домой. Это то, о чём мы должны просить В ПЕРВУЮ 
ОЧЕРЕДЬ, и покуда мы этого не сделаем, все остальные 
прошения бесполезны.

Доктор Дж. Кэмпбелл Морган в проповеди о Третьей 
Заповеди «Не произноси имени Господа, Бога твоего, 
напрасно» утверждал, что неподобающее использование 
Имени Бога, вероятно, происходит в церкви куда чаще, 
нежели на улице.

Он сказал, что всякий раз, когда кто-то утверждает, 
что говорит от имени Бога, при этом противоречив 
Библии, он произносит Имя Господа напрасно. И всякий 
раз, когда кто-то молится, напыщенно изрекая Имя 
Бога, живя при этом в гордыне и непослушании, он 
произносит Имя Господа напрасно.

Разумеется, Вы произносите Имя Господа напрасно, 
когда Вы богохульствуете, когда Вы затягиваете Его 
святое Имя в трясину сквернословия. Оскорбителен 
лексикон безбожников!
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Кроме того, Вы произносите Его имя напрасно, 
когда Вы используете Его, чтобы манипулировать 
людьми… вымогать деньги… когда стремитесь к власти 
и богатству.

ИТАК, КАК НУЖНО ЧТИТЬ ИМЯ ГОСПОДА?
 • Несомненно, жизнью, украшающей 

Евангелие.
 • Несомненно, речью, приправленной 

солью.
 • Несомненно, семьями и браками, где 

властвует Христос.
 • Несомненно, одеждой и поведением, 

подобающим праведникам.
 • Несомненно, следованием цели, которая 

заключается в том, что всё, что бы мы ни делали, 
словом или делом, всё должно делать во славу Господа.  
Колоссянам 3:17

Мы живём во времена, когда церкви кривляются, 
подражая миру, чтобы расположить его к себе.

КАКОЕ ШУТОВСТВО! Нелепый и безумный метод.
ЕСЛИ Я УПОДОБЛЮСЬ ГРЕШНИКУ, ЧЕГО Я ДОБЬЮСЬ 

ЭТИМ ОТ НЕГО?
ЕСЛИ Я ОПУЩУСЬ ДО ЕГО УРОВНЯ, ЧТО Я СМОГУ 

ПРЕДЛОЖИТЬ ЕМУ?
Это, без сомнения, очевидно. Сила христианства 

кроется в его отличии от мира, в том, что оно предлагает 
иной стиль жизни, систему ценностей и спасение от 
греха… и общение с Богом, обеспечивающее ЖИЗНЬ В 
ИЗОБИЛИИ.

«И не сообразуйтесь с веком сим, но преобразуйтесь 
обновлением ума вашего». К Римлянам 12:2

Мы, христиане, не должны просить прощения за то, 
что мы другие. Когда мы приспосабливаемся к миру, 
мы терпим неудачу в исполнении нашей миссии. Мы 
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перестаём быть церковью.
«ДА СВЯТИТСЯ ИМЯ ТВОЕ». Величественное, 

восхвалённое, почитаемое.
Я не имею права произносить слова этой молитвы, 

если я небрежен, непочтителен в поведении или 
одежде, поверхностен в почитании, распущен в речи, 
груб и склонен осуждать других. Ибо я представляю 
Христа. Я Его свидетель. И, нравится мне это или нет, 
люди судят ЕГО по мне.

Иисус наказывал: «Так да светит свет ваш пред 
людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и 
ПРОСЛАВЛЯЛИ ОТЦА ВАШЕГО НЕБЕСНОГО».

Какое впечатление складывается у людей о Боге 
по тому, как Вы ходите, говорите, делаете покупки, 
продаёте, растите детей, подчиняетесь Слову Божьему, 
прощаете врагов, молитесь?

Однажды на богослужение пришёл человек и спросил 
меня, знаком ли я с его сестрой. Я ответил, что знаком, 
и что она примерная христианка. 

Тогда он сказал: «Я хочу иметь то же, что и моя 
сестра».

Я ответил: «Ты можешь» … и мы опустились на колени 
в молитве.

Если я почитаю святое Имя Господа, Я ОБЯЗАН ХОДИТЬ 
И РАЗГОВАРИВАТЬ так, чтобы обращать внимание других 
к Богу, которого я люблю… Христу, которому я служу.

Вот что значит почитать Имя Бога.
И пусть не останется никаких заблуждений. Если 

я откажусь почитать Имя Его, какую бы молитву я не 
произнёс, она не вознесётся выше потолка.

Это главное условие, если мы хотим, чтобы в ответ 
на наши молитвы откликнулись. 

ПУСТЬ БОГ БУДЕТ БОГОМ!
ПОЧИТАЙТЕ  ЕГО  КАК  БОГА!                                                                      
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                                                                      Глава 3

Царствие

«Да приидет Царствие Твое»
Второе прошение Молитвы Господней состоит всего 

из 4 слов: «Да приидет Царствие Твое».
Мне нравится христианский гимн «Это – мир моего 

Отца», но знали ли Вы, что он не рассказывает всей 
правды?

Это БЫЛ мир Отца моего во время его создания, 
когда Бог увидел всё, что Он создал, и сказал, что это 
хорошо весьма. Он СТАНЕТ миром Отца моего, когда 
проклятье будет снято и “Там будет царствовать Иисус, 
как солнце будет Он сиять (Д.А. Ясько)». ДО ТЕХ ПОР 
этот мир НЕ принадлежит Отцу моему.

Узурпатор захватил власть, и сейчас нашим миром 
правит Сатана – дух, проникающий в сынов противления.

В Библии говорится, что весь мир лежит во власти 
лукавого.

Таким образом, Иисус учил нас, что мы не должны 
довольствоваться миром, таким, какой он есть… а 
молиться: «ДА ПРИИДЕТ ЦАРСТВИЕ ТВОЕ».

«Отче наш, сущий на небесах! Да святится имя Твое; 
да приидет Царствие Твое».

Сегодня в нашем мире множество проповедников, 
проповедующих так называемое учение «Царство на 
земле». Они заставят Вас поверить в то, что Царствие 
Божие уже настало здесь и сейчас.

Я предупреждаю Вас! Опасайтесь таких 
проповедников. Они возведут для Вас воздушные 
замки. Они смотрят на мир сквозь розовые очки.

Может ли Царство существовать БЕЗ ЦАРЯ?
И, очевидно, ЦАРЬ ещё не вернулся. Я прочёл, что 

небо должно было принять Его до времён совершения 
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всего. 
Так, Иисус учил нас молиться… «Да приидет Царствие 

Твое». К приходу этого Царствия стремится всякое 
сердце, оплакивающее грехи и страдания нашего 
сегодняшнего падшего мира.

Всякий истинный христианин ждёт, когда Спаситель 
придёт и примет Свою великую силу, и воцарится. В 
Новом Завете содержится 330 упоминаний того, что Он 
возвратится.

Он сказал: «Когда я уйду, я приду вновь».
Ангелы говорили: «Сей Иисус, вознёсшийся от вас 

на небо, придёт таким же образом, как вы видели Его 
восходящим на небо».

Святой Павел сказал: «Сам Господь при возвещении, 
при гласе Архангела и при трубе Божьей, сойдёт с 
неба, и мёртвые во Христе воскреснут прежде». Первое 
Послание Фессалоникийцам, 4.

И я прочёл в 1 Фессалоникийцам, 1, что 
христиане, можно сказать, обратились к Богу от 
идолов, чтобы служить Богу живому и истинному и 
ожидать с небес СЫНА ЕГО.

Отрадные вести! Царь грядёт! И когда это произойдёт… 
ПРИДЁТ ЦАРСТВИЕ ЕГО.

Ибо 2000 лет мы молимся: «Да приидет Царствие 
Твое», – и мы всё ещё ждём.

Мы знаем, что скажут насмешники: «Где же 
предзнаменования того, что Он грядёт?».

Мы слышим гордые заявления учёных-скептиков, 
объясняющих всё с точки зрения слепых эволюционных 
действий.

Мы видим, как тысячи церквей, отвергающих 
Блаженное Упование и спасение ЕВАНГЕЛИЯ благодати 
Божией, становятся не более чем общественными 
собраниями.

Мы стенаем по миру, измученные войнами и слухами 



- 17 -

о войнах. 
И мы продолжаем молиться, как Иисус учил нас: «Да 

приидет Царствие Твое».
Когда Пилат спросил толпу, что ему делать с 

Иисусом, толпа прогремела: «Распни, распни Его, не 
хотим, чтобы он царствовал над нами».

ОНИ СОВЕРШИЛИ СТРАШНУЮ ОШИБКУ.
Дело в том, что пока ИИСУС не примет Свою великую 

силу и не воцарится, наш мир будет рассадником греха 
и страдания.

Иисус дал нам знать, что есть ЦАРЬ… и есть ЦАРСТВО.
Царство не от мира сего. Царство, построенное на 

правде и праведности!
Иисус в мире был, и мир Его не познал… хотя мир 

чрез Него начал быть.  Так они пронесли Имя Его, как 
бесчестное… и пригвоздили Его к кресту.

Он был презрен и умалён пред людьми. НО ТО, 
ЧТО ВИДЕЛ МИР, НЕ БЫЛО ЗАКАТОМ РАСПЯТОГО НА 
ГОЛГОФЕ… ГОСПОДА СЛАВЫ.

Придёт Он и все святые с Ним… дабы преклонилось 
всякое колено и всякий язык исповедовал, что Господь 
Иисус Христос в славу Бога Отца. Римлянам 14:11

Как бы мне хотелось сказать Вам, что мы двигаемся 
в правильном направлении. Хотел бы я, чтобы то было 
правдой, что с каждым днем, во всех отношениях, мир 
становится лучше и лучше.

Но если я скажу это, вы назовёте меня лжепророком… 
и будете правы.

Иисус рассказал нам, как придёт Царствие… не в 
результате медленного политического развития … а 
в результате резкого вступления Бога во владения. 
Именно так говорится в Библии!

Когда каждый ответ будет испытан и окажется 
неполным… и дни Ноя повторятся… когда все 
помышления сердца человеков будут зло во всякое 
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время… отверженный ХРИСТОС НА КРЕСТЕ ПРИДЁТ 
ВНОВЬ.

Камень, который отвергли строители, соделается 
главою угла. Агнец, что был заклан, возьмёт книгу и 
снимет с неё печати, приветствуемый всякой тварью… 
«ДОСТОИН ТЫ ВЗЯТЬ КНИГУ И СНЯТЬ С НЕЁ ПЕЧАТИ, 
ИБО ТЫ БЫЛ ЗАКЛАН, И КРОВИЮ СВОЕЮ ИСКУПИЛ 
НАС БОГУ ИЗ ВСЯКОГО КОЛЕНА И ЯЗЫКА, И НАРОДА, И 
ПЛЕМЕНИ». Откровение, 5. 

Надежда мира – возвращение Царя. 
Каждый день каждый из нас должен молиться: «Да 

приидет Царствие Твое».
И нам также следует подкреплять наши слова делами.
Если Он – законный Царь… и если я – Его 

верноподданный… несомненно, я обязан подчиняться 
Его власти. 

Следую ли я Его законам?
Стремлюсь ли я постигнуть Его волю?
Одет ли я в Его одежды?
Несу ли я Его знамя?
Возлюбленный гимн гласит:
   «Начальник жизни, Пастырь мой,
    Хвала Твоей любви!
    Чтоб не забыл я подвиг Твой,
    Голгофу мне яви!» 
Справедлив вопрос: «Знают ли мои соседи, мои дети, 

мои коллеги, что Христос – мой Господин? Знают ли 
они, что я повинуюсь Ему ежедневно… в повседневной 
жизни… и когда над моей головой сгущаются тучи?»

Библия описывает, каким будет мир, когда придёт 
Царствие Его:

Без греха… без страданий… без боли… без слёз… без 
смерти…

Ибо Бог сотворит всё новое! Откровение 21
Во 2 Псалме говорится: «Господь помажет Царя 
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Своего над Сионом, святою горою Своей… и не будут 
делать зла и вреда на всей святой горе Господней».

Земные царства станут Царствием нашего Бога и Его 
Христа, и Он будет царствовать во веки и веки.

Если завтра в России состоится народное голосование 
с тем, чтобы избрать Иисуса Христа Властителем 
России, каким будет твой голос?

Действительно ли ты желаешь, чтобы Его Царствие 
пришло?

Это серьёзный вопрос:
Будешь ли ты рад, если Христос составит законы 

России?  Хочешь ли ты, чтобы он говорил тебе, как 
жить… как проводить своё свободное время… как 
тратить свои деньги?

Любопытно.
Мы все слышали, как люди говорят: «Не указывай мне. 

Это моя жизнь, и я проживу её, как посчитаю нужным». 
У большинства из нас есть сильное желание управлять 
своей жизнью самостоятельно… контролировать её.

Вот почему великий учёный сказал, что БОГ – 
ИСКОННЫЙ ВРАГ ЧЕЛОВЕКА. Почему? Он просит у нас то 
единственное, от чего нам труднее всего отказаться…  
КОНТРОЛЯ.

По своей природе мы не хотим, чтобы Бог или кто 
бы то ни было говорил нам, что мы можем делать, а 
что - нет.

«Не ограничивай меня» … «Я сделаю это по-своему» 
… популярные песни дают нам это ясно понять. Вот 
почему быть истинным христианином - это такой труд. 
Вы должны уступить контроль над своей жизнью Иисусу 
Христу.

Если Вы желаете стоять у руля самостоятельно… 
вы навлекаете на себя беду! Лишь божественное 
руководство обеспечивает безопасное путешествие.

Потому я спрошу: «ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ЛИ ВЫ ЖЕЛАЕТЕ, 
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ЧТОБЫ ПРИШЛО ЦАРСТВИЕ ЕГО?»
 Иисус говорил: «Кто любит Меня, тот соблюдает 

слово Моё; и Отец Мой возлюбит его, и Мы придём к 
нему и обитель у него сотворим». От Иоанна 14:23

ЦАРСТВИЕ ГРЯДЁТ. И те, кто принял Христа Царя, 
станут его жителями.
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                                                                      Глава 4

Божья воля

«Да будет воля Твоя и на земле, как на небе».
Это третье прошение, содержащееся в эталонной 

молитве, которую мы называем «Молитва Господня». 
Эта молитва совершенна. Она славит Господа… 
охватывает собою весь мир… провозглашает истинные 
ценности… и заключает в себе всякое необходимое нам 
прошение. 

«Отче наш, сущий на небесах». Данный стих 
обнаруживает близость Бога и Его трансцендентность. 

В соответствии с первым прошением, к Его личности 
должно относиться с почтением и благоговением. 

Второе прошение означает установление Его 
величественного царствия над нашими жизнями и 
нашим миром.

Теперь мы переходим к третьему прошению.
«Да будет воля Твоя и на земле, как на небе». 

Безотлагательно, радостно, всецело… и для каждого.
Не вызывает никаких сомнений, что У БОГА ЕСТЬ 

ВОЛЯ… для всякой ситуации, всякого живого существа, 
всякой семьи, всякой нации, всякой церкви, всякой 
школы, всякого суда, всякого заседания парламента.

С её осуществления начинается мудрость.
Кто-то скажет, что Бог неизвестен и непостижим.
Кто-то скажет, что такого понятия как АБСОЛЮТНАЯ 

ИСТИНА не существует.
На протяжении 100 лет на нашем континенте 

распространялись теории Уильяма Джеймса, проникшие 
в нашу систему образования… уверяющие нас в том, 
что абсолютных понятий не существует.

Что, разумеется, является очевидным противоречием 
учению нашего Господа.
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ИИСУС СКАЗАЛ, ЧТО У БОГА ЕСТЬ ВОЛЯ.
Воля осуществляется на небесах, а результатом 

является величайшее счастье всех небесных 
обитателей.

Воля Божья есть закон небес.
Воля Божья есть любовь в своей самой чистой форме.
«Воля Божия, благая, угодная и совершенная». 

Послание к Римлянам 12:2
Верите ли Вы, что у Бога уготован замысел для всякого 

живого существа? Всякого выбора? Всякой проблемы? 
Есть ли у Него работа для меня? Есть ли супруг? Дом, 
где я буду жить? Пастырство, что я смогу исполнить? 

Вовлечён ли Он в каждую секунду моего 
существования?

Одним словом… предопределены ли поступки 
хорошего человека Богом?

Направит ли Он меня, как в школу, что я должен 
посещать, так и к людям, с которыми мне стоит 
подружиться? Заботит ли Его, поднимусь я или упаду, 
преуспею или потерплю неудачу, буду жить или умру?

Мне жаль атеистов. Атеисты – сироты в равнодушном 
мире. У них нет цели… нет предназначения… их некому 
услышать и некому спасти… в их существовании нет 
смысла.

Итак, Иисус учил нас, что всё это совершенное 
безрассудство.

Он учил нас молиться: «ДА БУДЕТ ВОЛЯ ТВОЯ». 
Таким образом, у Бога есть воля… замысел!

Перед смертью апостол Павел сказал: «Я совершил 
ТЕЧЕНИЕ…». Он верил, что существует «течение», 
которое он должен завершить, что он рождён, чтобы 
исполнить своё предназначение.

После встречи с воскресшим Христом на дороге в 
Дамаск Святой Павел понял Божью волю и последовал 
ей до самой смерти.



- 23 -

Джон Уэсли сказал: «Я бессмертен, покуда моё дело 
не завершено».

Сложно переоценить важность данного факта. У Бога 
есть замысел для каждого живого существа… задача, 
которую нужно выполнить… влиятельность, которую 
нужно достичь… жизненный путь, который нужно 
пройти.

Итак, Иисус учил нас молиться: «ДА БУДЕТ ВОЛЯ 
ТВОЯ И НА ЗЕМЛЕ КАК НА НЕБЕ».

ВОПРОС: «Если у Бога есть воля для меня, как мне 
познать её?».

ОТВЕТ: Божья воля указана в Библии: «Слово Твое – 
светильник ноге моей и свет стезе моей».

Печать Божьей воли наложена на нас Святым Духом. 
Иисус сказал, что Он наставит нас на всякую истину.

Мы обретаем Божью волю, когда мы послушны. 
Послание к Римлянам 12:1-2 гласит: «Представьте тела 
ваши в жертву живую… чтобы вам познавать, что есть 
воля Божия, благая, угодная и совершенная».

ВОПРОС: «Если у Бога есть воля для меня, мудрым 
ли решением будет понять ту волю и следовать ей, или 
мне стоит положиться на собственный разум?».

ОТВЕТ: Есть пути, которые кажутся человеку 
прямыми, но конец их – путь к смерти. Вся человеческая 
история и, несомненно, вся Библия указывает на то, 
какое это безрассудство - полагаться на благоразумие 
человека.

АДАМ считал, что может превзойти Божью волю… 
каков результат? Падший мир.

АВРААМ думал, что может превзойти Божью волю… 
каков результат? Был рождён Измаил. 

ЦАРЬ САУЛ думал, что может превзойти Божью 
волю… каков результат? Он умер, покончив жизнь 
самоубийством на горе Гильбоа.

АНАНИЯ и САПФИРА думали, что могут превзойти 
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Божью волю… каков результат? Они умерли в позоре. 
СРЕДНЕВЕКОВАЯ ЕВРОПЕЙСКАЯ ЦЕРКОВЬ считала, 

что может превзойти Божий замысел, прощение врагов 
наших и проповедование человечеству Евангелия 
мира. Каков результат? Крестовые походы породили 
ненависть между арабами и представителями запада, 
сохранявшуюся сотни лет. 

МИР ЗАПЛАТИЛ СТРАШНУЮ ЦЕНУ, ОТКАЗАВШИСЬ 
ВЫПОЛНЯТЬ БОЖЬЮ ВОЛЮ.

Я обращаюсь к тому, кто прямо сейчас говорит: «О, 
пастор Барбер, если бы я только знал… сожаления, 
с которыми я жил… слёзы, что пролил… годы, 
растраченные впустую… потому как я решил сделать 
всё по-своему вместо того, чтобы позволить Богу вести 
меня». 

Когда Иисус учил нас молиться: «ДА БУДЕТ ВОЛЯ 
ТВОЯ И НА ЗЕМЛЕ КАК НА НЕБЕ», - Он даровал нам ключ 
к успешной жизни. 

Дьявол хочет, чтобы Вы поверили, что Божья воля 
существует для того, чтобы люди были несчастны. 
ПРАВДА ЖЕ СОВЕРШЕННО ПРОТИВОПОЛОЖНА.

Иисус сказал: «Я пришёл для того, чтобы имели 
жизнь и имели с избытком». Он сказал: «Кто последует 
за Мною, тот не будет ходить во тьме, но будет иметь 
свет жизни».

ЕВА поверила в ложь дьявола о том, что Бог – 
препятствие… Он злой… и жестокий.

«Ослушайся Бога, - сказал сатана, - и ты будешь 
свободна… ты будешь счастлива… ты уподобишься 
богам».

Ева поверила этой лжи… и с того времени миллионы 
уверовали этому.

Вот что говорят дети мира: «В минуты нужды не жди 
помощи от Бога.

Слово Господа ненадёжно.
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Вера есть суеверие… а религия – прибежище слабого 
духом».

Внимание! Ключевой вопрос…
ЖЕЛАЮ ЛИ Я ПРИНЯТЬ БОЖЬЮ ВОЛЮ? … или я просто 

хочу быть сам по себе и управлять своей жизнью по 
своему усмотрению?

У БОГА ЕСТЬ ВОЛЯ… ТАК СКАЗАЛ ИИСУС.
У него есть замысел для каждого живого существа… 

Его воля совершенна… абсолютная истина существует!
Если я пожелаю этого, Он направит меня на путь 

добродетели… ОДНАКО ЖЕЛАЮ ЛИ Я ЭТОГО?
Божья воля существует, чтобы спасти Вас… Он не 

желает никому смерти.
Божья воля существует, чтобы мы попали на небеса.
Божья воля существует, чтобы мы жили, славя Бога.
Чтобы мы приносили плод и чтобы наш плод 

пребывал.
Чтобы мы услышали, как Он произносит: «Хорошо, 

добрый и верный раб», - в конце дня.
Чтобы мы молились и получали ответы.
Чтобы мы стали частью тела Христа… Его искупленной 

кровью церкви.
Чтобы мы наслаждались божественным покоем, 

выходящим за рамки всякого понимания.
Чтобы мы понимали, о чём говорится в 90 псалме: 

«живущий под кровом Всевышнего под сенью 
Всемогущего покоится».

Десятки тысяч канадцев не знают Бога… и не ведают 
покоя и радости, что приносит следование Божьей 
воле… и не чувствуют Его постоянного присутствия. 

Живёте ли Вы лишь в своё удовольствие?
И это не приносит Вам ничего, кроме горечи 

разочарования?
Вы не можете изменить прошлого… которое Вы 

должны оставить с Богом.
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НО СЕГОДНЯ - ДЕНЬ НОВЫХ НАЧИНАНИЙ.
СПРОСИТЕ ГОСПОДА О ТОМ, ЧТО ВЫ ХОТИТЕ УЗНАТЬ, 

И ИСПОЛНИТЕ ЕГО ВОЛЮ.

Лучший совет в мире Вы можете найти в Книге 
Притчей Соломоновых 3:5-6.

«Надейся на Господа всем сердцем твоим, и не 
полагайся на разум твой. Во всех путях твоих познавай 
Его, и Он направит стези твои».
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                                                                      Глава 5

Хлеб насущный

«Хлеб наш насущный дай нам на сей день».
Заметили ли Вы, что все личные местоимения в 

«Молитве Господней» имеют форму множественного 
числа? Эгоистичная душа, возносящая «Молитву 
Господню», лицемерна. 

Прося Бога о хлебе на МОЁМ столе, я прошу Его о 
кукурузной муке для тысячи других в лагерях беженцев 
в Судане.

Это четвёртое прошение эталонной молитвы, которой 
Иисус научил нас. И оно о том, что нам необходимо для 
физического существования… после трёх прошений 
о почитании Бога, о пришествии Его Царствия и об 
исполнении Его воли.

В этой серии я подчёркиваю, что почитание, отказ от 
контроля и послушание – первоочередные задачи для 
христианина. Покуда мы не почитаем БОГА КАК БОГА, 
мы не ступили ни единого шага на пути христианства. 

Если Вы считаете, что церковь и религия гарантируют 
Вам здоровье, богатство и счастье, пока Вы продолжаете 
жить по-своему и распоряжаться своей судьбой, Вы 
совершенно не поняли сути.

Бог – не возвеличенный Дед Мороз.
Бог – не небесный посыльный, заботящийся о нашем 

багаже.
Бог – не наш должник и не наш небесный помощник.
ВЫ НЕ МОЖЕТЕ ОТКУПИТЬСЯ ОТ НЕГО.
Он – не запасной пилот.
Он – не порт, который сгодится лишь на время бури. 
Он не станет играть вторую скрипку.
Кто Он, по-вашему? Бог, властвующий над всем, или 

же простой укрыватель? … и Он никогда им не станет. 
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Существует хорошее высказывание: «Если Он – не 
ГОСПОДИН ВСЕГО, значит Он – ГОСПОДИН НИЧЕГО».

Вот почему прежде чем просить в «Молитве 
Господней» о ломтике хлеба, мы обращаемся с тремя 
прошениями о предоставлении Богу высшей власти и 
почтения.

Пожалуйста, запомните это…
Если мы славим Его как Бога, мы имеем право просить 

Его о хлебе насущном… что означает пищу, одежду и 
деньги, чтобы купить ботиночки для малыша, оплатить 
наши счета и заправить автомобиль.

«ЗНАЕТ ОТЕЦ ВАШ, В ЧЁМ ВЫ ИМЕЕТЕ НУЖДУ», - 
сказал Иисус! Он – наш ОТЕЦ… наш Благодетель. Он 
дарует всему жизнь и дыхание и всякое благо.

Озабочены ли Вы тем, что будет завтра? Беспокоитесь 
ли Вы, что будущее может принести то, с чем Вы будете 
не в состоянии справиться?

Иисус сказал нам, что делать. Евангелие от             
Матфея 6:31: «Итак, не заботьтесь и не говорите, что 
нам есть или что пить или во что одеться? Отец Ваш 
Небесный знает, что вы имеете нужду во всём этом… 
ИЩИТЕ ЖЕ ПРЕЖДЕ ЦАРСТВА БОЖИЯ И ПРАВДЫ ЕГО, И 
ЭТО ВСЕ ПРИЛОЖИТСЯ ВАМ».

Псалмопевец Давид сказал: «Я был молод и 
состарился, и не видал праведника оставленным и 
потомков его просящими хлеба». Псалом 36:25

Вы можете выяснить это прямо сейчас. БОГ ЖЕЛАЕТ 
удовлетворить все Ваши реально существующие и 
обоснованные нужды. Вот почему Иисус наказал нам 
молиться о хлебе насущном.

Создатель, Властитель вселенной желает, чтобы 
Вы полагались на НЕГО и доверяли Ему заботу о хлебе 
насущном. Он знает Ваше имя, Ваш адрес, номер 
Вашего банковского счёта и полон или пуст Ваш буфет.

Иисус никогда бы не научил нас такой молитве, если 



- 29 -

бы Бог не обеспечивал нас работой, едой для нашего 
стола, обувью для наших ног и одеялами для наших 
постелей.

Взгляните на молитву ещё раз. Заметили ли Вы, как 
Иисус выразил прошение словами?

«Хлеб наш НАСУЩНЫЙ дай нам на СЕЙ ДЕНЬ».
Некоторые из нас предпочли бы иметь ту же 

проблему, что и богатый фермер, чьи амбары были 
настолько переполнены, что ему пришлось снести их и 
построить амбары побольше.

Он хвастался, что за многие годы он нажил много 
добра. Иисус назвал его ГЛУПЦОМ!

Иисус вовсе не уверяет нас в том, что  Бог  
заинтересован в наших несметных богатствах! 
В действительности Библия предостерегает об 
обманчивости богатства. Удобнее верблюду пройти 
сквозь игольные уши, нежели богатому войти в Царство 
Божие.

Проблема богатства заключается в том, что мы куда 
охотнее верим в него, нежели в БОГА ЖИВОГО.

Итак, Иисус наказал нам молиться о хлебе 
НАСУЩНОМ.

Не о двух «Кадиллаках» на подъездной дорожке и 
миллионе долларов в пенсионном фонде. Вы можете 
так удобно устроиться на земле, что Вы потеряете 
всякий интерес к Раю.

ХЛЕБ НАСУЩНЫЙ!
Человек забавно устроен!  Ему всегда хочется 

большего.
Путешествие в Россию или Индию расставляет всё по 

своим местам. Гораздо сложнее жаловаться, что Вы не 
купили новую машину, когда Вы встречаете человека, 
которому нужно пройти три мили босыми ногами, чтобы 
просто набрать кувшин воды. 

В Америке проповедники принципа «Назови 
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и потребуй» проповедуют Евангелие, которое 
работает только в условиях непомерного богатства 
избалованного общества Северной Америки. Если 
кто-то скажет Вам, что Вы – ДИТЯ ЦАРЯ, или что Вы 
можете создать собственную реальность с помощью 
положительного исповедания/Движения Веры… или 
что у Вас достаточно веры, чтобы летать только первым 
классом… посоветуйте ему отправиться проповедовать 
эту эффектную новоявленную религию в трущобы Перу.

Иисус учил нас молиться о хлебе насущном… хлебе… 
а не бисквитном торте!

У нас нет права на бисквитные торты, покуда 
миллионы людей по всему миру умирают от голода.

Хлеб насущный… пища на сегодня… вот о чём Иисус 
учил нас просить, чем быть довольными и за что 
благодарными. 

Четвёртое прошение «Молитвы Господней» учит нас 
четырём вещам.

 • Бог заинтересован в нашем физическом и 
материальном благополучии. 

 • Когда мы почитаем Его как Бога и 
подчиняемся Ему как Властителю, мы можем ожидать 
от Него удовлетворения наших практических нужд.

 • Он обещает нам хлеб насущный… а не 
бриллианты и жемчуга.

 • Когда я прошу для себя, я прошу и для 
Вас… и для безработных, больных, бездомных и сирот.

В следующее воскресенье мы рассмотрим прошение: 
«И прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам 
нашим».

Странным является то, что Иисус учил нас молиться 
о хлебе, прежде чем мы попросим прощения. Значит 
ли это, что продовольствие важнее спасения души?

Нет… Тысячу раз, НЕТ!
В мире нет ничего важнее прощения грехов. Без него 
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человек потерян навечно.
Какой прок прожить 100 лет в ежедневном 

наслаждении тремя обильными приёмами пищи 
и обладании здоровым телом, если после смерти 
Вы проведёте вечность без Христа… где Вы будете 
разлучены с Богом во веки и в вечность?

Прощение грехов ДОЛЖНО иметь высшую важность. 
Однако хорошо знать, что Бог заботится о Вашем ТЕЛЕ 
так же, как и о Вашей ДУШЕ.

Рай – реален… Это подарок Бога всякому, кто верит 
во Христа.

Но земля так же реальна… и Бог заботится о ней.
Я полагаю, Вы захотите сделать это обещание Вашим 

собственным:
«Бог мой да восполнит всякую нужду вашу, по 

богатству Своему в славе, Христом Иисусом». 
Послание к Филиппийцам 4:19

Вот моя молитва для тебя… ходи путями Божьими, 
обретя радость спасения. Процветай и здравствуй, 
процветая душой. Как гласит известная молитва:

«Да благословит тебя Господь и сохранит тебя!
Да призрит на тебя Господь светлым лицем Своим».
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                                                                       Глава 6

Прощение
 
«И прости нам долги наши, как и мы прощаем 

должникам нашим».
Сегодня мы поговорим о грехе и прощении. О 

сущности и цене греха. О возможности и условиях 
прощения. 

Это пятое прошение эталонной молитвы, которой 
Иисус учил нас. И, что важно, оно следует ПОСЛЕ 
трёх прошений о почитании Бога, предоставлении Ему 
власти и исполнения Его воли и ОДНОГО прошения о 
материальных нуждах.

Я подчеркнул ПЕРВООЧЕРЁДНОСТЬ почитания и 
послушания, если мы хотим быть услышанными во 
время молитвы. Как говорят старики… мы должны  
твердо стоять на ногах молитвы.

«Если бы я видел беззаконие в сердце моём, то не 
услышал бы меня Господь» Псалом 65:18. Моя молитва 
не вознеслась бы выше потолка, если бы я жил во 
вражде с Господом.

«И прости нам долги наши».
ОНИ ЕСТЬ У ВСЕХ НАС.
Однажды после проповеди в русской церкви хорошо 

одетая и, несомненно, интеллигентная  женщина 
сказала мне, что она не нуждается в прощении Бога 
или кого бы то ни было, потому как она ни разу в своей 
жизни не совершила ничего дурного.

В БИБЛИИ говорится, что все согрешили и лишены 
славы Божией… нет праведного ни одного… все мы 
совратились каждый на свою дорогу.

Либо Библия ненадёжна, либо та женщина 
заблуждалась.

Грешен ли я? Грешны ли Вы?



- 33 -

Иисус УЧИЛ нас молиться о прощении. Должно быть, 
Он верил, что мы нуждаемся в нём. 

Психолог с мировым именем написал сенсационную 
книгу «Что случилось с грехом?». Он утверждает, 
что неспособность современного общества признать 
существование  греха  является  корнем  всех  видов 
социальных, духовных, психологических и даже 
физических недугов.

Он говорит, что мы можем отрицать и подавлять 
чувство вины, но несмотря на это оно будет наносить 
нам вред.

Доктор Брок Чишольм назвал чувство вины «свинкой 
и корью души», и наставлял нас избавляться от всех 
оценок «ХОРОШО – ПЛОХО».

Странно, не правда ли? Пока общество отвергает 
само слово ГРЕХ, его становится всё больше и больше. 
Смертный грех, каким бы именем его не нарекли, не 
меняет от этого своей сущности.

И Вы не избавитесь от греха, окропив его розовой 
водой.

ЭТО САМАЯ ДОРОГОСТОЯЩАЯ ВЕЩЬ В МИРЕ!
Грех изгнал Адама из Рая… из-за него пролилась 

всякая слеза… была выкопана всякая могила… разбито 
всякое сердце… в истории человечества.

Грех сделал ад необходимостью в моральной 
вселенной.

Грех распял Иисуса на кресте.
Итак, Иисус научил нас первому прошению духовной 

помощи: «И прости нам долги наши, как и мы прощаем 
должникам нашим».

В Псалме 50 названы три слова для обозначения 
наших сердечных проблем. Давид молился, чтобы 
Господь омыл его от беззакония, очистил от греха и 
изгладил все его прегрешения.

Для объяснения потребуется три слова:



- 34 -

- Грех - это промах, ошибка.
- Прегрешение есть неповиновение.
- Беззаконие есть осквернение.
Я слышу, как вы говорите: «Не обременяй меня этой 

ношей, проповедник. Я чист, как человек, что рядом со 
мной». 

Возможно, так и есть!
Но готов ли ты предстать пред Святым Богом?
Вопрос не в том, чист ли ты, как твой ближний. В 

Псалме 23 говорится о том, что тот, чьи руки неповинны 
и сердце чисто, взойдёт на гору Господню и станет на 
святом месте Его.

Вся Библия была написана, чтобы поведать нам, как 
Бог поступает с человеческим грехом. Это прискорбная 
реальность. ГРЕХ – ЭТО ПРИСКОРБНАЯ РЕАЛЬНОСТЬ. 

В настоящее время некоторые церкви больше не 
проповедуют о грехе и спасении. Скамья раскаяния 
стала историей. Призыв к покаянию стал предметом 
насмешек для комедиантов. Раскаяние превращается 
в устаревшее слово, рискующее исчезнуть из нашего 
лексикона. Выходы к алтарю на покаяние помнят лишь 
наши прадеды. 

Сегодня мы привлекаем прихожан в церкви, устранив 
всё, что может доставить кому-либо дискомфорт… от 
проповедей до музыки. Обличение греха Святым Духом 
не вписывается в сегодняшний адаптированный вариант 
христианства с девизом «давайте дружно веселиться». 

Однако Молитва Господня сталкивает нас лицом к 
лицу с реальностью, полной вины. Матфей использует 
слово «ДОЛГ». Лука использует слово «ГРЕХ».

И Иисус учит нас просить прощение. Не только у того, 
о ком мы сплетничали, у матери, что мы ослушались, 
начальника, что мы обманули, подруги, что мы 
предали… но просить прощение у БОГА.

 Видите ли, грех – деяние против БОГА. Давид 
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согрешил пред женой, его народом и своей собственной 
душой, но он сказал: «Тебе, Тебе единому согрешил я, 
и лукавое пред очами твоими сделал». 

Блудный сын, рыдая на груди у отца, сказал: «Я 
согрешил против неба и пред тобою и уже недостоин 
называться сыном твоим».

Он был прав. ГРЕХ – ДЕЯНИЕ ПРОТИВ НЕБА, ТАК ЖЕ 
КАК И ПРОТИВ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА.

И Вы должны исповедоваться в грехе, отречься от 
него, отказаться, осудить и раскаяться. 

Иисус показал нам, что грех РЕАЛЕН, он закрывает 
собой лицо Господа. Возмездие за грех – смерть, и не в 
наших силах скрыть его.

Он также поведал нам, что ОН пролил Свою кровь, 
чтобы искупить наши грехи. Это стало совершенно 
ясно, когда, будучи в горнице, Он взял чашу и сказал, 
- «Ибо сия есть Кровь Моя, за многих изливаемая во 
оставление грехов».

Да, грех – прискорбная реальность, но слава Богу, 
ГРЕХ МОЖЕТ БЫТЬ ПРОЩЁН. ИИСУС УМЕР ЗА НАШИ 
ГРЕХИ! 

Однако заметьте… мы должны попросить. Миллионы 
не были прощены, потому как они не просили прощения. 

Итак, Иисус учит нас молиться Богу так: «И прости 
нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим». 

Нуждаюсь ли я в прощении? Бог дарует его мне. Но 
при одном условии!

БОГ НЕ МОЖЕТ ПРОСТИТЬ МЕНЯ ДО ТЕХ ПОР, ПОКА 
Я НЕ ПРОЩУ ДРУГИХ. Если я не протяну руку другому, 
Бог не сможет протянуть руку мне.  Если моё сердце 
закрыто для других людей, оно закрыто и для Бога.

Обида, гнев, горечь и жажда мести перекрывают 
каналы души. Милосердное прощение Бога не может 
проникнуть сквозь них. Оно просто бесследно исчезает. 
Пока я не прощу других, я не могу быть прощён.
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«ПРОСТИ НАМ, - наказывал Иисус, - КАК И МЫ 
ПРОЩАЕМ».

Разумеется, сейчас прощение Господа возможно 
лишь потому, что мой Спаситель расплатился за грех. 
Я должен прояснить этот момент. Грех – это большая 
проблема, которую нельзя решить, сказав пару ласковых 
слов своему врагу.

Если бы я мог стереть грех, простив Вас за то, что вы 
украли мой кошелёк или опорочили моё доброе имя, 
ИИСУСУ НЕ ПРИШЛОСЬ БЫ УМЕРЕТЬ НА КРЕСТЕ.

Давайте не станем опошлять Божье прощение, 
превращая его в награду за проявление доброты к 
неуживчивым людям.

ГРЕХ – ДЕЯНИЕ ПРОТИВ БОГА! ВОЗМЕЗДИЕ ЗА НЕГО – 
СМЕРТЬ.

Правдивы слова старого гимна:
«Что вину мне может смыть?
О, ничто, лишь кровь Иисуса!
Вновь, что может исцелить?
О, ничто, лишь кровь Иисуса.» 
 
Потому как Иисус умер, Бог может простить любой 

грех, в котором я Ему исповедуюсь. И если я готов 
простить долги моим должникам, Божье прощение 
заполнит мою душу.

Позвольте мне подвести итог тому, в чём, как мне 
кажется, состоит пятое прошение «Молитвы Господней»:

 • Грех, прегрешение, беззаконие – реальны.
 • Все мы нуждаемся в прощении.
 • Мы должны смиренно ПРОСИТЬ прощения.
 • Прощение возможно, потому что Иисус, 

принеся Себя в жертву, искупил наши грехи.
 • Если моё сердце закрыто для других 

людей, оно закрыто и для Бога.
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 • Я могу получить Божье прощение, только 
если я готов простить других.

Божье прощение приводит меня в Его семью и 
открывает врата Рая. Не получив его, я не могу быть 
близок к Богу, моя душа не будет знать покоя, и не 
останется надежды попасть на небеса. Но  с  ним  я – 
дитя Царя и наследник Божий и сонаследник же Христу.
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                                                                      Глава 7

Искушение 

«И не введи нас в искушение»
«Иисус, подобно нам, искушен во всём». Но Он учил 

НАС молиться: «И НЕ ВВЕДИ НАС В ИСКУШЕНИЕ».
«Иисус возведен был Духом в пустыню, для искушения 

от диавола», - но Иисус учил нас молиться… «И не введи 
нас в искушение».

«Бог не искушается злом и Сам не искушает никого», 
- но Иисус учил нас молиться… «И не введи нас в 
искушение».

Очевидно, что шестое прошение «Молитвы 
Господней» нуждается в пояснении. Зачем просить Бога 
не делать того, что Он никогда бы не сделал? 

Искушение – это побуждение СКАЗАТЬ неправду 
ИЛИ СОВЕРШИТЬ гнусный поступок, или СТАТЬ плохим 
человеком.

Сатана, будучи в райском саду, искусил Еву 
усомниться в Слове Божьем и ослушаться Божьего 
наказа. Авраам поддался искушению и солгал о том, что 
Сара была его сестрой. Моисей поддался искушению 
и, потеряв самообладание, ударил в скалу и нарёк 
её Мерива. Давид поддался искушению, соблазнив 
Вирсавию и став отцом её ребёнка. Иуда поддался 
искушению, продав Иисуса за тридцать серебренников. 
Пётр поддался искушению, отрёкшись от Христа.

Мы все знаем, что такое искушение. Мы не нуждаемся 
в объяснениях!

Недолог срок греховного наслаждения, но оно манит 
нас, как свет - мотыльков. Наше греховная сущность 
выдаёт нас.

Текст Книги Притчей Соломоновых предельно ясен. 
Это предостережение для молодых юношей проявить 
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твёрдость, не поддавшись обольстительницам, 
поджидающим на улицах, искушающим погубить себя… 
ведя Вас на погибель, как быков на убой.

Итак, Иисус учил нас молиться: «И не введи нас в 
искушение»… 

Разумеется, быть искушённым – не грех. Иисус был 
искушаем. 

Ты совершаешь грех, если впадаешь в искушение и 
вкушаешь запретный плод, или лжёшь, чтобы удержать 
популярность.

Иногда  сложно  различить  искушение  злом  и  
испытание веры. Бог испытывал Авраама, прося 
его пожертвовать своим любимым сыном Исааком. 
Я уверен, что в тот момент зло искушало Авраама 
ослушаться Бога.

То, что могло быть искушением, ведущим к 
поражению, стало для Авраама испытанием веры, 
ведущим к более глубокому сближению с Богом. 

Я пытаюсь сказать, что каждый раз, стоя перед 
выбором между заманчиво лёгкой дорогой и праведной, 
Вы либо поддадитесь искушению лукавого, желающего 
сокрушить Вас, либо проявите духовную силу.

Вот почему в Библии говорится: «дабы испытанная 
вера ваша оказалась драгоценнее гибнущего золота». 
Первое Послание Петра 1:7

Однако зачастую испытание веры становится 
искушением в руках сатаны (враг рода человеческого, 
дьявол), дабы Вы пошли на сделку с совестью, вместо 
того чтобы перенести страдания, как добрый воин 
Иисуса Христа.

В Библии сказано, что Бог никого не искушает.
ОДНАКО Вы можете пойти по пути искушения.
Итак, в Библии говорится: «Не смотри на вино, как 

оно краснеет, как оно искрится в чаше».
В Библии говорится: «Бегайте блуда».
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Библия наставляет: «Блажен муж, который не ходит 
на совет нечестивых, и не стоит на пути грешных, и не 
сидит в собрании развратителей…  но в законе Господа 
воля его, и о законе Его размышляет он день и ночь!».

Глупцы любят кичиться тем, как близко они могут 
подойти к огню и не обжечься. Мудрецы же не участвуют 
в бесплодных делах тьмы, но и обличают… удерживаясь 
от всякого рода зла.

Человек достаточно глуп, чтобы взять себе огонь за 
пазуху. Но, разумеется, он обожжётся. 

Вот почему все мы должны молиться: «И НЕ ВВЕДИ 
НАС В ИСКУШЕНИЕ».

И мы можем пойти дальше в молитве и ответить за 
себя:

- осторожны ли мы в выборе товарищей?
- занят ли наш разум благими мыслями?
Дьявол находит занятие для праздных рук.
Но в мире, подобном нашему, нам не нужно искать 

искушения. Искушение само найдёт Вас… застигнув Вас 
врасплох.

Именно тогда мы должны довериться Богу, чтобы Он 
дал нам мужество сказать НЕТ, и мудрость отложить 
пагубную книгу… и выключить пагубную телепередачу… 
и оставить их позади.

Обратимся вместе к Посланию Иакова 1:13: «В 
искушении никто не говори: Бог меня искушает; 
потому что Бог не искушается злом и Сам не искушает 
никого, но каждый искушается, увлекаясь и обольщаясь 
собственною похотью; похоть же, зачав, рождает грех, 
а сделанный грех рождает смерть».

Иисус на собственном примере учил нас, как 
справляться с искушением. 

Крестившись на Иордане, Иисус возведён был в 
пустыню и постился 40 дней… и приступил к Нему 
искуситель и искушал Его. 
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Первым искушением было обратить камни хлебами.
Вторым искушением было броситься вниз с крыла 

храма.
Третьим искушением было поклониться дьяволу, 

дабы получить все царства мира и славу их.
Все мы искушаемся, подобно Иисусу:
Прежде всего считаться с желаниями плоти и 

земными благами.
Искушать Бога исполнять наши прихоти вместо того, 

чтобы следовать Его воле.
Достигать наших целей дьявольскими путями 

гордыни и неповиновения.
Всякое искушение, известное человеку, заключено в 

трех искушениях, которым Иисус подвергся в пустыне. 
Благая весть! Он преодолел искушения, и мы тоже 

можем преодолеть их. Он использовал МЕЧ ДУХОВНЫЙ, 
КОТОРЫЙ ЕСТЬ СЛОВО БОЖИЕ. 

«Не хлебом одним будет жить человек, - сказал 
Иисус, - но всяким словом, исходящим из уст Божиих». 

«Не искушай Господа Бога твоего».
«Господу Богу твоему поклоняйся и Ему одному 

служи».
Юноша, девушка… старик… кем бы Вы ни были… Вам 

не справиться с дьяволом. Вам нужно вооружиться 
знанием Священного Писания, если вы желаете 
одержать победу. Укройте Слово Божие в своём сердце, 
дабы не согрешить против Бога. Псалмист поведал нам 
секрет, написав: «Как юноше содержать в чистоте путь 
свой? – Хранением себя по СЛОВУ ТВОЕМУ».

Меч духовный, который есть Слово Божие, и есть 
ответ, который окажется для Вас полезнее всяких 
реабилитационных программ в мире. 

Мы пренебрегаем Библией на свою погибель. Ведь 
это единственная действенная защита от мира, плоти 
и дьявола. 
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Лютер в своем великом гимне о борьбе повествует о 
сатане, нашем древнем враге: «Князь тьмы рычит, как 
лев… пожрать нас хочет он… Наш древний враг не спит, 
нам гибелью грозит… спешит губить людей, он мира 
князь жестокий». 

Затем Лютер пишет: «Господне Слово устоит»… 
посему мы не должны трепетать пред искусителем.

Памятны слова Лютера: «Над ним уж суд свершен, 
свершен единым словом!» Другими словами, всего 
одна стрела библейской правды обратит Сатану в 
бегство и СОКРУШИТ ЕГО.

Да, искушение реально.
Ему содействуют сам мир, плоть и дьявол. Всё, 

что в мире… похоть очей, похоть плоти и гордость 
житейская… сплотится против Вас, когда Вы устремитесь 
к праведной жизни.

Итак, Иисус учил нас молиться: «И НЕ ВВЕДИ НАС 
В ИСКУШЕНИЕ» … Защити нас… помоги не поддаться 
соблазнам… не оставь в нужде. Будь нашим щитом.

Есть прекрасный гимн: 
«Идти с Тобой как можно ближе вместе – 
Даруй же привилегию Ты мне!
О, милый мой Иисус! Считаю делом чести
Служить Тебе, горя в святом огне.

Благодаря Тебе преодолею
Я трудности на жизненном пути.
И ни о чём просить я не посмею.
Нет! Лишь о том, чтоб Ты меня простил».

Я оставлю для Вас слова из Послания Иакова 1:12: 
«Блажен человек, который переносит искушение, 
потому что, быв испытан, он получит венец жизни, 
который обещал Господь любящим Его».
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                                                                      Глава 8

Избавление

Седьмое прошение… и последнее… перед 
заключительными словами хвалы Божьей в «Молитве 
Господней»: «Но избавь нас от лукавого».

Прошение, имеющее колоссальное значение и 
глубокий подтекст. 

В ту же секунду возникают два вопроса.
Что есть зло?
Каково значение избавления?
Сегодня мы сталкиваемся с двумя видами зла: 

ФИЗИЧЕСКОЕ зло и НРАВСТВЕННОЕ зло.
Под физическим злом мы понимаем ураганы, 

удары молнии, аварии, артриты, туберкулёз, рак и 
землетрясения. Зло, угрожающее нашей собственности 
и здоровью, покою и безопасности.

Из-за шторма переворачивается лодка.
Из-за молнии начинается лесной пожар.
Из-за вируса начинается эпидемия гриппа.
Из-за засухи погибает урожай фермера, и он остаётся 

без средств к существованию.
Всё это есть зло, приносящее лишение и боль.
Если покой, радость, безопасность, здоровье и 

счастье – блага, чем они, разумеется, и являются, то 
несчастный случай, биржевой крах или неожиданный 
сердечный приступ – зло … убивающее, отнимающее и 
уничтожающее.

Итак, мы выяснили, что такое физическое зло.
Однако помимо его существует НРАВСТВЕННОЕ ЗЛО.
Под ним мы подразумеваем ненависть, злобу, 

убийство, лживость и алчность … обман, воровство, 
мошенничество.

Социальные установки и действия людей, 
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отказывающихся исполнять Божью волю. Мы говорим 
о злых помыслах, порочных желаниях, злых словах 
и деяниях… злых, потому как они противоположны 
чистому, праведному, святому, христоподобному и 
славящему Бога.

Зло… оно противоположно любви от всего сердца, 
всем разумом и со всей своей силой… любви к Господу 
и ближнему своему как к самому себе.

Иисус учил нас молиться: «НО ИЗБАВЬ НАС ОТ 
ЛУКАВОГО».

Это прошение просто необходимо в мире, подобном 
нашему… в мире, полном и морального и физического 
зла.

Теперь, когда я произнесу: «НО ИЗБАВЬ НАС ОТ 
ЛУКАВОГО», - я вынужден быть проницательным. Я 
должен осознавать, что идёт борьба:

- света против тьмы
- правды против лжи
- чистоты против непристойности
- жестокости   против    доброты,   терпимости    и 

великодушия.
Вы и я нуждаемся в молитве, дабы защитить себя 

от физического и нравственного зла, независимо от их 
источника.

Благая весть заключается в том, что Иисус никогда 
бы не стал учить нас молиться об избавлении, если бы 
молитва была бесполезна.

Пожалуйста, заметьте:
Иисус НЕ говорил, что молитва есть утешение для 

слабого.
Он НЕ говорил: «Чему быть, того не миновать. Вы 

– игрушка в руках судьбы… и всё, что Вы можете, не 
падать духом и мужественно смотреть в лицо своей 
судьбе».

Слава Богу, мы не беспомощны! Бог отвечает на 
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молитву. Молитва меняет положение. 
Человек, возносящий молитвы, обнаружит, что есть 

уши, способные услышать, и руки, дарующие спасение… 
Господь обозревает всю землю, чтобы поддержать тех, 
чье сердце вполне предано Ему. 

В псалме 90 говорится об избавлении… от ужасов 
ночи… стрелы, летящей днем… язвы, ходящей во 
мраке… заразы, опустошающей полдень… вселяя в нас 
надежду, что Бог – наше прибежище и защита.

Иов потерял свои богатства, свою семью и здоровье… 
физическое зло.

Но среди неописуемых словами испытаний Иов не 
произнес зла и не сделал зла. Его жена сказала ему 
отречься от Бога и умереть. Но он остался чист… он 
отказался озлобиться и рассердиться на Бога. В Библии 
говорится, что он «не согрешил и не произнес ничего 
неразумного о Боге». Иов 1:22

Другими словами, он отказался превратить 
физическое зло в моральное.  

Прискорбно, что все мы слишком часто теряем веру, 
испытав на себе зло. И это худшее из всех зол.

Мы изучаем «Молитву Господню» … Седьмое 
прошение… «НО ИЗБАВЬ НАС ОТ ЛУКАВОГО».

Слышу ли я Ваш вопрос: «Могу ли я молиться и 
никогда не столкнуться со злом?». Нелепый вопрос!

Иисус всегда исполнял волю Отца, но Его ненавидели 
без причины, Он был предан другом, несправедливо 
осуждён.

Святой Павел сказал: «Ибо для меня жизнь – Христос» 
… но он был сокрушён, забит камнями, иссечён розгами 
и обезглавлен Нероном.

Прошу прощения, но в мире не существует духовной 
кнопки, которую мы могли бы нажать, дабы обеспечить 
неиссякаемое благосостояние, здоровье и счастье. 
Грубой ошибкой будет измерять духовность размером 
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банковского счёта.
Всё равно, что наплевать на все правила христианства. 

Христианство не гарантирует Вам отсутствие гроз… Оно 
ручается за то, что Господь – их Повелитель.

Самые праведные люди, которых я знал, познали 
и боль, и утрату, и горе… в то время как множество 
недостойных шли по жизни так легко, будто у них был 
иммунитет против всех печалей.   

Иисус учил нас молиться: «Но избавь нас от лукавого» 
… потому как мы все сталкиваемся с ним в том или ином 
обличии.

Он учил нас, что несмотря на то, что хорошие 
люди сталкиваются с плохими вещами, у нас есть 
БОГ, КОТОРЫЙ ЗАБОТИТСЯ О НАС, и Который – наше 
прибежище и наша сила… помощь, которая не заставит 
себя ждать в тяжёлые времена.

И когда мы молимся… мы избавлены от морального 
зла, что окружает нас. И мы избавлены от опасности 
потерять веру и винить Бога, когда мы встречаемся с 
физическим злом.

Потерять свои деньги – несчастье. Но озлобиться на 
Бога – величайшая трагедия.

Потерять своё здоровье – несчастье. Но отречься 
от Бога, как жена Иова советовала мужу, величайшая 
трагедия.

Мы нуждаемся в ежедневной молитве… «НО ИЗБАВЬ 
НАС ОТ ЛУКАВОГО... О, ГОСПОДЬ, ПРОШУ, ХРАНИ НАС 
ОТ ЗЛОГО ОТВЕТА НА ЗЛО МИРА».

Бог всякой благодати, Бог всякого утешения… Бог, 
возлюбивший Вас вечной любовью… Бог, у которого не 
останется бессильным никакое слово… сдержит СВОЁ 
ОБЕЩАНИЕ. 

Вы найдёте Его обещание в Книге пророка                       
Исаии 43:2: «Будешь ли переходить через воды, Я с 
тобою – через реки ли, они не потопят тебя; пойдёшь 
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ли через огонь, не обожжешься».
Чудесное обещание!
Перед тем, как подвести сегодняшние итоги, я хочу 

произнести громко и чётко… ИИСУС – ИЗБАВИТЕЛЬ … и 
Избавитель единственный.

ВЕРЬТЕ ЕМУ… ВЕРЬТЕ ЕМУ ОДНОМУ!
Как поётся в старинной песне:
       «На милость Иисуса надейся,
        Ведь кровь за тебя пролил Он,
        В беде Бог тебя не оставит,
        Ты будешь благословлен».  

Не надейся на людей и их силу. Они подведут тебя.
Есть ТОЛЬКО ОДИН, спасающий, исцеляющий и 

избавляющий.
ИМЯ ЕМУ ИИСУС. И Его прикосновение не утратило 

своей древней силы.
Столкнулся ли ты со злом во всём его многообразии?
Возложи на Господа заботы твои, и Он поддержит 

тебя.
Призови Его. Иди к Нему. Открой Ему своё сердце.
Скажи Ему всё, что у тебя на сердце.

СЕГОДНЯ ОН СТАНЕТ ТВОИМ ИЗБАВИТЕЛЕМ!
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                                                                       Глава 9

Царь вечный

«Молитва Господня» завершается словами: «ИБО 
ТВОЕ ЕСТЬ ЦАРСТВО И СИЛА И СЛАВА ВО ВЕКИ. АМИНЬ».

Мы подошли к заключительным словам хвалы 
Господа, который слышит молящегося и отвечает ему… 
Бог, которому наш Господь учил нас молиться.

Это не прошение. Это утверждение… констатация 
факта. 

И это предельное обоснование всякого почитания, 
веры и наставничества.

Для выражения его высшей степени используются 
слова: ЦАРСТВО, СИЛА и СЛАВА.

Все они принадлежат Богу, Создателю, Спасителю, 
Богу всякой благодати, Богу и Отцу Господа нашего 
Иисуса Христа.

«Есть много богов и господ много», - гласит Библия. 
Одно из катастрофических заблуждений нашего 
политически точного века заключается в том, что людей 
учат, что существует только ОДИН Бог, почитаемый 
всеми религиями.

УЖАСНОЕ ЗАБЛУЖДЕНИЕ!
У Аллаха никогда не было сына, и мы не можем 

обращаться к нему как к ОТЦУ. Если Вы внимательно 
прочтёте литературу, то Вы поймёте, что Богом 
мормонов был Адам.

Утверждение, что мы все почитаем одного Бога, 
называя Его разными именами, в корне неверно. 

Когда Иисус даровал нам «Молитву Господню», Он 
учил нас молиться истинному и живому Богу, отличному 
от всех Олимпийских богов или языческих богов, 
или богов, рождённых сегодняшним многообразием 
вероисповеданий. Иисус показывает нам Бога Авраама, 
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Исаака и Иакова… Бога, явившегося Моисею в пламени 
Неопалимой купины… Бога, замкнувшего пасти львов 
для Даниила… Бога, вдохновившего благочестивых 
старцев написать Библию.

БОГ есть Эл Элион… Бог Всевышний.
Эль Шаддай… Бог Всемогущий.
Иегова… Чей престол на небесах… Бог горы Синай, 

горы Мориа и горы Голгофа.
Сегодня у многих людей молитва - не более чем 

выпускной клапан для человеческой психики. Так 
какая разница, каким Богам молиться? 

НО ЕСЛИ МОЛИТВА – ОБЩЕНИЕ С ТВОИМ СОЗДАТЕЛЕМ 
И ИЗБАВИТЕЛЕМ, огромное значение имеет то, к какому 
Богу мы обращаемся.

 Я говорю всё это, чтобы подчеркнуть важность 
завершающей строки «Молитвы Господней» … «Ибо 
Твое есть Царство и сила и слава во веки. Аминь».

Давайте смиримся с тем, что бесполезно молиться, 
если наша вера слепа, или если нас некому услышать 
и некому спасти.

Мне жаль атеистов. Должно быть, их жизнь очень 
одинока. Они считают, что в нашем доме – вселенной 
- мы одни.

Во время Второй мировой войны говорили: 
«В окопах не бывает атеистов». Странно, не правда ли, 
как безбожные люди восклицали «Мой Бог», когда в 
Нью-Йорке рухнули башни-близнецы!

Мой внук Ионафан исполняет партию в мужском 
квартете. Он имеет степень бакалавра по математике и 
астрономии. Однажды я разговаривал с ним об атеистах, 
и он сказал: «Атеисты… атеистов не существует».

Я верю в его правоту. Вера в Бога также естественна, 
как дыхание. До тех пор, пока на нас ничто не влияет, 
мы все инстинктивно осознаём, что существует БОГ. 

Молитва не бессмысленна. В ней есть смысл, потому 
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как Царство, Сила и Слава принадлежат Богу.
ЦАРСТВО ПРИНАДЛЕЖИТ ЕМУ. Он – Царь. Он восседает 

на Своём престоле. Он – Вседержитель. Никто не может 
помешать Его владычеству. Планеты вращаются по Его 
приказу. Прилив сменяет отлив. Меняются сезоны. 
Солнце сияет с Его разрешения. Царство принадлежит 
ЕМУ.

И СИЛА! Вся сила – Его. Сила жизни и смерти. Сила 
растёт и накапливается. Безграничная сила. Сила 
возрождения. Сила создания.  ОН ДЕРЖИТ ВСЁ СЛОВОМ 
СИЛЫ СВОЕЙ. 

И ВСЯ СЛАВА ПРИНАДЛЕЖИТ ЕМУ.
Разумеется, это значит, что Он достоин всякого 

восхваления и почитания. Мы обязаны ЕМУ всяким 
цветущим растением, всяким восхитительным закатом, 
всякой певчей птицей… всякой помощью, что мы 
получаем… и всякой надеждой, что живёт в нас.

ЦАРСТВО И СИЛА И СЛАВА!
ВСЁ ПРИНАДЛЕЖИТ ЕМУ!
Вот почему молитва – самое разумное действие, 

которое каждый из нас может совершить.
Я восхищён силой Ниагарского водопада, тому, как 

миллионы тонн воды проходят через турбины, снабжая 
энергией страну.

Но Иисус наказал нам молиться Богу о водах 
Ниагарского водопада.

Я посещал Космический центр Кеннеди однажды, 
чтобы приблизиться к космическому кораблю, который 
способен преодолеть гравитацию и доставить человека 
на луну. Но Иисус учил нас молиться Богу, создавшему 
всякую звезду, планету и созвездие.  Ему, управляющему 
их орбитами с точностью, которой позавидует механизм 
лучших швейцарских часов в истории человечества.

В «Молитве Господней» содержится семь прошений.
- Три прошения о почитании Бога, предоставлении 
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Ему власти и послушании. 
- Одно об удовлетворении наших физических нужд.
- И три о прощении, силе преодолеть искушение и 

избавлении от лукавого.
Я взываю Вас подумать, есть ли еще какие нужды, 

которые не охватывает МОЛИТВА ХРИСТОВА!

Она обладает библейским богословием.
Её текст совершенен.
Её прошения заключают в себе все нужды 

заблаговременные и извечные.
И она полна человеческого и божественного 

сострадания.
Вы когда-нибудь сомневались, есть ли прок от 

молитвы? ИЛИ Вы прерывали молитву из-за вопросов в 
вашей голове, к которым Вы не могли найти ответа?

Пожалуйста, задумайтесь о финальном утверждении 
«Молитвы Господней».

ТВОЁ есть Царство… Власть в руках Бога.

И СИЛА… ибо у Бога не останется бессильным никакое 
слово.

И СЛАВА… Он достоин всякого почитания и 
восхваления.

  ВО ВЕКИ ВЕКОВ…
Его царству не будет конца… как не будет конца и Его 

силе… Его славе… даже в грядущих бесконечных веках, 
не имеющей времени вечности. 

Я не могу завершить нашу беседу о «Молитве 
Господней», не попросив Вас присоединиться ко мне и 
повторить её.
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ДАВАЙТЕ ЖЕ ПОМОЛИМСЯ, КАК ИИСУС УЧИЛ НАС 
МОЛИТЬСЯ.

Отче наш, сущий на небесах!
Да святится имя Твое;
да приидет Царствие Твое;
да будет воля Твоя
и на земле, как на небе; 
хлеб наш насущный дай нам
на сей день; 
и прости нам долги наши,
как и мы прощаем должникам нашим; 
и не введи нас в искушение,
но избавь нас от лукавого.
Ибо Твое есть Царство и сила и слава во веки. Аминь.

А теперь ещё одно напутствие: «Потому говорю вам: 
всё, чего ни будете просить в молитве, верьте, что 
получите, — и будет вам». Евангелие от Марка 11:24

Ибо «всякий просящий получает, и ищущий находит, 
и стучащему отворят». Евангелие от Луки 11:10


